

Larraín en Washington: el FMI y el Nobel de Economía

El director de Clapes UC, Felipe Larraín, participó en la conferencia "Política fiscal en una era de deuda elevada", organizada por el Fondo Monetario Internacional (FMI) en Washington DC. Su intervención, realizada el viernes al mediodía en el panel "Deuda elevada y sus riesgos", se centró en los impactos negativos que tiene en todos los ámbitos que los países sean deudores y que mantengan pasivos crecientes por largo tiempo. Un caso cercano, dijo, lo vive Argentina. Durante el desarrollo del seminario se reunió a la hora del desayuno con el Premio Nobel de Economía Thomas Sargent, quien expuso al cierre del seminario. Larraín también compartió con Gita Gopinath, economista jefe del FMI, y con Vitor Gaspar, director del Departamento de Asuntos Fiscales del FMI.